



大寒の1月ですが、暖かく過ごしやすい日も多く、日々楽しく活動しています。
 1月のぞう組は年末から年明けにかけ、流行したインフルエンザが落ち着き、元気に過ごしています。
 年はじめには中島惣社へうさぎ組・きりん組と一緒に初詣に行き、元気に過ごせるようお詣りしました。

お正月の集いでは由来や、正月遊びの羽子板などの紹介や獅子舞の登場もあり、興味津々でした。
 六甲スノーパークの雪遊びは、何度もくり返しそりすべりを楽しんでいました。普段触る機会のない雪の感触や冷たさに喜び、もっと遊びたい、今度は家族で行きたいと感想も様々でした。

そして、保育園での最後の生活発表会に向けて取り組みも本格的にはじまりました。歌は2曲歌い、劇はピーターパンのセリフを覚えて、実際に立ち稽古もしています。

合奏はクラシックメドレーで4曲のアレンジしたクラシックの曲をピアノ中心に様々な楽器を使って演奏しています。発表会の取り組みは緊張しながらも出来ることが増えると自信に繋がり、次への意欲へと繋がっています。本番に向けて体調等にも十分気を付けながら過ごしていきたいと思ひます。



2月の予定

生活発表会

令和7年2月15日(土)
 今年度も混雑回避の為、2部制で行います。
 ぞう組は第2部に劇・合奏・歌を披露します。
 詳しくは手紙・貼り紙等ご確認ください。

壁面制作

2月の壁面制作は、寒い季節にぴったりのおでんを作りました。
 串にささったおでんを折り紙で立体的に作り、おいしそうなおでんができました。
 壁面に飾るのでぜひご覧ください。



節分

節分に向けて鬼のお面づくりをしました。
 今回は、色画用紙をベースにお花紙や毛糸など好きな素材や道具を使って自由に作りました。
 それぞれ大きさや形、ツノなど、オリジナリティー溢れる素敵な作品になりました。
 節分の日を使用して持ち帰るので楽しみにしててください

休息について

小学校就学に向けて休息の時間を短くしていましたが、2月3日(月)より休息をとらずに過ごしていきます。
 体調等変化がありましたら担任までお知らせください。
 また、土曜保育時は3月末まで休息をおこなう為、登園される方は、タオルケットの用意をお願いします。

